
 
３つの A ３A タイムがスタートしました。 

AdvanceTime(アドバンスタイム)、AttackTime（アタックタイム）、 
Asagaku（あさがく）の３つの Aが今年度も小海中の大切な取り組みの１つに挙げ
られています。 

AdvanceTime は全校生徒に基礎学力をつけるための時間として毎週火曜日と金
曜日の朝の時間にタブレットを利用したり、問題集に取り組んだりして基礎力を身
につける為に学習を行う時間です。その AdvanceTime が始まりました。ICT 機器
を積極的に利用して取り組んでいる様子が印象的でした。 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

AttackTimeは自学自習サポーター（教員）と一緒にテスト２週間前から週１回学 
習の調整をしたり、質問を受けたりする活動です。 

Asagakuはテスト５日前から朝読書の時間に自学自習をする時間です。事前にア 
ポイントメントをとって質問をしても良いという活動です。 
 

 

 

 

 

                                  

 

 
４月１５日にはストレッチ講習会があ

りました。講師は理学療法士の山田美沙
先生です。先生は「学ぶ事が多い世代で、
新しいことを学ぶチャンス。私は情報をつた
えるだけ。キャッチするのは皆さんです。スト
レッチは怪我を防ぐだけでなく、その競技の
技術が上手になる為に役立ちます」とお話
ししてくださり、実際に何例かのストレ
ッチを実演してくださいました。 
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小海中学校ホームページ＜http://www.koumi-jhs.ed.jp/＞からもご覧いただけます。 

ストレッチ講習会がありました 



 
 
 
 
 
 

毎週水曜日にアルミ缶を集めてい 
ます。 
とてもたくさんのアルミ缶が集ま 

ります。 
地域のボランティアの方々がお手伝いに 

来て下さっています。とてもありが 
たいことです。 
アルミ缶は捨てればゴミですが、 

リサイクルすれば「資源」です。きっと 
ご家庭でのご協力もあることでしょ 
う。ここでも感謝の場面がありまし 
た。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

４月１９日には１年生対象の部活発足会がありま
した。学校長からは自分で決めたことを続けようと励
ましの言葉を伝えました。 
 部によって入部した人数はバラバラでしたが、入部
を決めた１年生達の目は一様に輝いているように見
えました。 
 これからいろいろなことが試練として訪れるかも
しれませんが、頑張って欲しいと願っています。 
 応援をしています。がんばれ１年生。 
 

 

 

 

 

小海中では水曜日は掃除をせずに「集会」を行
っています。４月２０日の集会は全校で集まるの
ではなく、テレビ放送で「学校生活について」を
生活保健委員会の皆さんが発表しました。 
 「あいさつ」はなぜするのか、など挨拶の大切
さを考える時間がありました。 
 続いて、下校時間や下校方法について確認をし
ていました。 
 バスの乗り方のマナーや、バス乗り場でのバス
の待ち方についても確認しました。そして最後
は、コロナウイルス感染症を防ぐために、日頃か
らどう生活していけば良いのかを発表しました。
どの放送も、ポイントが上手にまとめられており、とてもわかりやすい放送となって
いました。これからの生活に活かしてもらえるといいと思うことばかりでした。生活
保健委員会の皆さんありがとうございました。 

アルミ缶を集めています 

今日はアルミ缶回収がありました。僕はあまり多くないけど持ってくることが
できました。何か良いことをすると気持ちがいいです。来週も持ってきたいで
す。１つでも良いので持ってきたいと思います。（生徒の感想より） 

１年生部活発足会がありました。 

毎週水曜日は「集会の日」 



 

 

 

避難訓練に続いて、命を守る学習第２弾とし
て、４月２１日（木）に交通安全教室を小海町
交番の正木宏所長をお招きして行いました。そ
こで正木所長からは、交通事故の約１割は自転
車事故であること、自転車は軽車両なので歩行
者を優先しなければいけないことなど法律に
も触れながらお話いただきました。自転車の正
しい乗り方のＤＶＤも視聴することができま
した。所長さんはこの春に長野市からこちらに
赴任されましたが、自転車の左側通行は長野市
の方が守られているとおっしゃっていました。
今後、自転車に乗るときは気をつける、命を守
る為の大切なお話でした。 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１年生を交えて今年度の生徒会委員会もスタートしました。自己紹介をしたり、委員
会の仕事内容を確認したりしていました。委員会の仕事はどれもとても大切なもの
です。大切なのは責任感。自分に与えられた仕事は、しっかりとやり遂げなければな
りません。小海中の生徒ならきっと大丈夫。安心して任せられます。 
 

 

 

 
 

「有意義な会にしましょう」と生徒会長の呼びかけに対
して、例えば「アルミ缶回収強化週間のような活動はしな
いのか」との問いかけに「毎週水曜日が強化なので改めて
強化週間のようなことはしません」との回答や、生徒達か
ら「体育デーでやることはアンケートで決めればどうか」
とあれば、「アンケートで決めます」と回答していました。
朝読書チェックのあり方について、「読書していないのに
書いている人がいる」と言えば「お互いで注意して欲しい」
との回答もありました。事前にだされた質問意見に委員長

達はしっかりと回答していました。 
 生徒総会に続いてタブレットの使い方について小グループに分かれて「対話活動」
が行われました。タブレットの良い点は「意見交換がすぐできる」「授業にすぐ生か
せる」「友人の意見を知ることができる」「休み時間も使いたい」といった意見を全校
で共有しました。課題としては「授業に無関係なことをしている」ということが挙げ
られました。自分たちのタブレットのルールを自分たちで決めるというとても大切
な活動だと思いました。 

交通安全教室がありました 

今年度初めての生徒会 

そして生徒総会 



 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

５月６日に初めての応援練習が行われました。 
１年生も不慣れな中で精一杯応援をしようとがんばって

いたようでした。壮行会当日は多くの上級生がステージに
上がります。応援団長は「されて嬉しくなるような応援を
しよう」とよびかけていました。１年生も早く応援を覚え
て頑張りましょう。そして文化部などのステージに上がら
ない上級生も今まで以上に「先輩」としての姿を見せてく
ださい。期待しています。 

 

 

 

 

人権旬間がスタートしました。その１時間目は校長先生
の講話でした。コロナウイルスの感染拡大による差別の問
題をとりあげて、生徒と一緒に考えました。「今、キミにで
きること」を考えて「正しく恐れる」ことが大切だと学び
ました。 
 

 

 

 

 

 

 

６月の予定   ＜ ４月～８月末まで部活動下校１８：１0  水曜日は原則１５：１０です。＞ 

６月 ３日（金） 東信陸上壮行会 

６月 ４日（土） 東信陸上 

６月１０日（月） 東信大会壮行会 

６月１１日（土） 卓球・バスケ東信大会予選 

６月１２日（日） 卓球東信大会予選 

６月１８日（土） 野球・サッカー・バレー東信大会予選 

６月１９日（日） 野球・サッカー 東信大会予選  

６月２１日（火） 内科検診（全校） 

６月２５日（土） 東信大会 中心会期 

６月２６日（日） 東信大会 中心会期 

６月２７日（月） 計画休業 

６月３０日（木） 授業参観日 

PTA総会がありました 

新正副会長の皆様、これからお

世話になります。 

会長  中島 吉永 様 

副会長 小池 萌  様 

 〃  井出美代子 様 

 〃  松本 英明 様 

旧役員の皆様方、1年間ありがとうございました。 

会長の松井邦賢様を中心に、篠原修様、篠原美咲様、小池真由美様

が令和 3 年度の小海中を支えて下さった 4 名の役員の方々です。

公私ともにお忙しい中、幾度となく学校へ足を運んでくださり、子

ども達の為にと汗をかいてくださりました。 

本当にありがとうございました。 

 

 

応援練習が始まりました 

人権旬間がスタートしました 


